

"¿Será que anda en España?": arremetieron contra Margarita Zavala por ausencia desde juicio de García Luna



En últimas fechas han crecido los señalamientos en contra de la diputada del Partido Acción Nacional (PAN) y esposa del ex presidente Felipe Calderón Hinojosa, Margarita Zavala del Campo, ya que, según denunció la legisladora de Morena, Julieta Ramírez, desde hace algunos días ha dejado de acudir a su trabajo en la Cámara baja.

Y es que, el pasado primero de marzo la legisladora de la bancada guinda señaló la ausencia de Zavala del Campo, a quién acusó de "no dar la cara" . Ello luego de que Genaro García Luna, secretario de Seguridad Pública durante el sexenio calderonista, fuera declarado culpable de cuatro cargos de narcotráfico y uno más por falsedad de declaraciones en un juicio celebrado en Nueva York, Estados Unidos.